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Последний бой 
Сережки Кернова 

6 НОЯБРЯ исполнится пять лет 
со дня гибели в Чеченской респуб
лике нашего земляка Сергея Кер
нова. 

Как и всех ребят, призванных в 
армию, его ждала мама. Писала 
сыну письма, думала о нем днем и 
ночью. 

Это рассказ о матери и сыне, :ак 
и не переступившем порог родно
го дома, рассказ о памяти, любви и 
скорби. Из воспоминаний Галины 
В а с и л ь е в н ы , р а б о т н и ц ы ММ К, 
можно написать целую книгу. . . 

Сережа был не единственным ре
бенком в семье: рос вместе с сест
рой Аленкой. Он родился в 1981 
году в Челябинске, через год се
мья перебралась в Магнитогорск. 
А д а л ь ш е о б ы ч н а я б и о г р а ф и я 
обычных мальчишек - детский сад, 
школа, производство, армия. 

У Сергея осталось много друзей, 
которые его помнят и любят. 

- Юра Воробьев , Юра Ускрв, 
Миша, Женя, - перечисляет Гали
на Васильевна, - вспоминают о на
стоящем друге как о живом. 

Уродился Сергей статным, высо
ким - метр девяносто пять санти
метров, с «миниатюрным» разме
ром обуви - сорок ^ ^ ^ ^ ^ ^ 
шестым. По оконча
нии училища Сере
жа т р у д и л с я на 
М М К с л е с а р е м -
ремонтником, сварщиком энергоце
ха ККЦ. После дембеля планиро
вал вернуться в р о д н у ю бри^а-
ду . . . 

Он хотел всегда и всюду успеть, 
все попробовать. Посещал круж
ки, занимался самбо, дзюдо. При
шел он однажды домой с расква
шенным носом и похвалился, 'кто 
стал заниматься боксом. Но мама! не 
о д о б р и л а « м о р д о б о й н ы й » в|ид 
спорта, и Сергей к нему быстро tax 
ладел. 5 июля 1999 года его при 
звали в ряды Вооруженных Сил. 
Прощаясь с «гражданкой», Сергей 
знал, что его ждет любящая дев}) 
ка Аня. 

Он стал старшим сержантом 
инской части № 20004, командиром 
танка. 

- Только в танке, - шутил Сер
гей, - мне немножко неуютно 
лова из люка высовывается на прл 
метра. 

Пришлось ему пройти все азы 
воинской службы. 

Из писем Сережи: «Мама, плохо 
мне здесь», «Мама, не нашлось мо
его размера сапог, но не переживай: 
я пока в кроссовках хожу», «Сей
час уже ничего, привык. Так что не 
переживай за меня». . . 

Из воспоминаний Галины Васи
льевны: 

- Сначала он писал из учебки под 
Волгоградом. Но вскоре пришло 
письмо с обратным адресом «Мос-
ква-400», читай Чечня. И я спать 
перестала.. . 

Домой весточки приходили все 
реже. В одном из посланий Сергей 
мимоходом сообщал, что награж
ден медалью «За отвагу» и юбилей
ной медалью Жукова. Мол, вер
нусь, обо всем расскажу. Не дове
лось . . . Мы теперь никогда не узна
ем, что стояло за этими скупыми 
строчками. 

6 н о я б р я 2 0 0 0 года к о л о н н а 
танков шла в направлении Терс
кого хребта к поселку Шанхала 
Чеченской республики с задачей 
о с в о б о д и т ь пункт от боевиков . 
Первым был танк Сергея Керно
ва. Посередине дороги старший 

Хоронила его вся трудовая Магнитка 
на сороковой день после его гибели 

сержант Кернов заметил необыч
ный для дороги предмет - рожок 
российского автомата. На войне, 
как на войне - разное случается . 
Теперь мы не знаем, что поднял в 
тот момент Сергей: может, не ждал 
опасности от родного диска авто
мата, а может, забыл, что нельзя 
допускать роковых ошибок . Он 
остановил машину, подошел по
ближе . Наклонился . Рожок ока
зался минной ловушкой, «лепест
ком». Командир части Д р о з д о в 
в п о с л е д с т в и и п и с а л : « З д е с ь , в 
Чечне , одни мужчины, а погиба
ют — настоящие м у ж ч и н ы » . . . 

Хоронила Сергея вся трудовая 
Магнитка на сороковой день после 
его гибели. Вырос еще один хол
мик на военном братском кладби
ще. 

Галину Васильевну поджидало 
еще одно несчастье: совсем недав
но выгорела квартира. Но мир не 

без добрых людей - помогли род
н ы е , д р у з ь я , с о с е д и . М е с т н ы е 
власти в ы д а л и ордер на н о в у ю 
квартиру, приехали - а в кварти
ре с д е л а н п р е к р а с н ы й р е м о н т . 
Только Г а л и н у В а с и л ь е в н у как 
магнитом тянет к порогу родного 
подъезда старой квартиры. Так и 
кажется , что на скамейке около 
дома ждет ее вернувшийся из про
клятой Чечни, уцелевший, ее кро
винка Сереженька . . . 

Помни, Магнитка, и ты своего 
сына - рабочего паренька Сереж
ку, Сергея Александровича Керно

ва. Да будет ему земля пухом.. . 
А медаль «За отвагу», юбилей
ную медаль Жукова, обещан
ный (посмертно) орден Муже
ства, личные вещи, жетон по
гибшего мать ждет до сих пор. 
Эх, российские дороги. . . 

Ирина МАРЦЕЛЕВА, 
Виктория ПОТАПОВА, 

Алина ЯКУПОВА, 
члены научного общества 

учащихся имени 
А. Серебрякова станции 

детско-юношеского 
туризма и экскурсий. 

Завещание миллиардера 
Билл Гейтс отметил в Лондоне свой 50-летний юбилей 

Почему американец Билл Гейтс решил отпраз
дновать круглую дату в Лондоне, главный «про
граммист» планеты объяснять не стал. Может 
быть, это произошло потому, что здесь его вели
чают полученным им недавно титулом «сэр»? А 
может быть, в силу теснейших деловых связей 
его компании с Великобританией? Однако факт 
остается фактом: именно британцы первыми от 
Гейтса узнали, как будут выглядеть будущие 
«цифровые миры». 

Глава Microsoft предсказывает: через десяток 
лет бумага практически утратит свое значение в 
качестве носителя информации. Журналы и газе
ты в их нынешнем виде фактически отомрут, а 
информация будет доставляться электронным 
путем на персональные компактные терминалы 
не толще бумажного листа. Причем человечество 
будет круглосуточно подключено к Интернету. 

Свою первую программу Гейтс разработал в 
17 лет. А в 19, как он признался британской газе
те «Гардиан», впервые стал мечтать о том време

ни, когда в каждом доме появится персональный 
компьютер . Тогда-то и возникла компания 
Microsoft. 

«В мире еще нет шести миллиардов компьюте
ров, - сказал Гейтс. - Но мы значительно прибли
зились к этой мечте. Сегодня компьютеров уже 
больше миллиарда. Пока они еще не настолько 
мощные и удобные, как хотелось. Но в следующем 
десятилетии мы полностью реализуем наши меч
ты». 

На вопрос одного из британских телеканалов, 
не собирается ли глава Microsoft когда-либо уйти 
в большую политику, тот, улыбнувшись, ответил 
- нет, не собирается. Свое предназначение в жизни 
Гейтс видит в создании компьютерного мира. Что 
же касается заработанного им состояния, то, по его 
словам, огромные деньги - это не столько огром
ные права, сколько огромные обязанности. Гово
ря об этом, Гейтс сделал сенсационное признание, 
что свое состояние намерен завещать не собствен
ным детям, а обществу. 

«доступный 
город» 
АКЦИЯ 
Словно желтые сигнальные 
фонарики зажглись на входах 
в различные общественные 
учреждения города после 
акции, проведенной 
молодежным объединением 
«Свободный полет», которое 
уже несколько лет работает на 
базе Правобережного 
общества инвалидов. 

Расклеивая на дверях аптек, мага
зинов, парикмахерских Магнитогор
ска яркие желтые наклейки с лако
ничной надписью «Здесь о нас не ду
мают!», молодые люди с ограничен
ными физическими возможностями 
добиваются единственной цели - еще 
раз привлечь внимание к своим на
сущным проблемам. 

Акция с сигнальными наклейками 
проведена в рамках большой и про
думанной программы «Доступный 
город», к реализаций которой инва-
лиды-«правобережники» смогли при
ступить только этой осенью. Хотя 
разработана она была еще в 2002 году 
и даже «горячо поддерживалась» чи
новниками всех уровней. Активисты 
Правобережного общества инвали
дов, которым руководит А. Рогалин, 
всячески пытались «пробить» реали
зацию программы. Но время шло, а 
не единого рубля на то, чтобы хотя 
бы один пункт из запланированных 
был выполнен, инициаторы профам-
мы «выбить» не смогли. Инвалиды на
поминали о себе вновь и вновь. 

Отчаявшись получить помощь от 
города. Правобережное общество ин
валидов все-таки провело акцию, ко
торая сможет стать своеобразным 
сигналом SOS и помочь решить це
лый ряд проблем. Между прочим, не 
только для ее инициаторов, но и для 
молодых мам с колясками, и для ста
рушек с костыльками... 

- Сдвинуть дело «с мертвой точ
ки» в реализации программы «Дос
тупный город» активисты движения 
реально смогли только после того, 
как за дело решительно взялся де
путат ЗСО Дмитрий Владимирович 
Жуков, - рассказывает председа
тель Правобережного общества ин
валидов А. Рогалин. - Это далеко 
не единичный случай, когда наш де
путат своим участием смог посодей
ствовать в разрешении, казалось 
бы, неразрешимого. О нашей про
грамме «Доступный город» хоро
шо знают коллеги Дмитрия Влади
мировича по областному депутатс
кому корпусу. Знают и поддержи
вают его всякий раз, когда Жуков 
поднимает на рабочих заседаниях 
очередной вопрос о реализации об
ластной программы «Обеспечение 
беспрепятственного доступа инва
лидов к объектам социальной инф
раструктуры». Буквально на пос
леднем заседании Законодательно
го собрания области вновь обсуж
дался вопрос о внесении изменений 
в упомянутую программу. Прият
но было узнать о том, что старания 
нашего давнего помощника Д. Жу
кова - решать проблемы инвалидов 
на областном уровне - вновь увен
чались успехом. 1 миллион 450 ты
сяч рублей будуг дополнительно 
перечислены на то, чтобы органи
зации инвалидов области могли 
иметь специально оснащенные авто
мобили (один такой уже в этом году 
сможет получить наше Правобереж
ное общество). 

Беседовала 
Галина КЛИМЕНКОВА. 
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